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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

事務局 

令和６年四国中央市教育委員会第５回定例会会議録 

 

令和６年５月 27日（月） 午後１時 27分～ 

 

四国中央市庁 ４階 401 会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川  卓 、委員 星川 光代 、 

委員 石村 義哲 、委員 石川 直子 、委員 児山 初美 

 

なし 

 

教育指導部参与 森実 啓典 、 

教育指導部長 高橋 哲也 、 

教育総務課長 宮下  浩 、生涯学習課長 西川 武志 、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課長 石川 典英 、 

学校政策課長 鈴木 崇士 、 

教育総務課長補佐 續木 勝士 、教育総務課係長 川上 留美 、 

教育総務課主査 兵頭 昇政 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

日程第１  令和６年第４回定例会会議録の承認 

日程第２  令和６年第５回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

 教育長より諸般の報告 

各課長より事務報告 

日程第４  議案第 31号 四国中央市学校給食費等支援補助金交付要綱の一

部を改正する告示について 

      議案第 32 号 四国中央市図書館協議会委員の委嘱について 

      議案第 33 号 四国中央市教育支援委員会委員の委嘱及び任命に

ついて 

議案第 34号 四国中央市教科書採択委員会研究委員の委嘱につ 

いて 

      議案第 35 号 四国中央市小中学校教育情報化推進委員会委員の 

            委嘱について 

議案第 36号 四国中央市部活動地域移行検討委員の委嘱につい 

       て 

日程第５  その他 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後１時 27 分 令和６年第５回定例会を開会する。 



四 国 中 央 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

2  

事務局 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

本日は教育委員全員が出席されているので、本定例会の成立を確認する。

開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

改めまして、こんちには。本日も大変お忙しい中、第５回定例会にご出席

をいただきありがとうございます。 

暑くなってきました。台風１号も発生しており、季節が急ピッチで夏に進

んでいるのを感じます。 

さて、５月 19 日の日曜日には、少し天候の心配がありましたが、新宮小

学校以外の小学校で、無事運動会が実施されました。私がこの職に就いた時

に、小学校の運動会の実施時期について、練習時も含めて熱中症への心配

や、台風到来による影響が多い秋開催から春開催に移行する方針を決めて、

それに伴って町民運動会を合同で実施できないか協議を進めてほしい旨を校

長会や公民館長にお願いをしておりました。その後コロナ感染症に翻弄され

た時期を過ごしましたが、今年は、市内８校の小学校において大運動会と題

した地域総ぐるみの運動会が開催されました。 

様々な方から、コロナから解放されて間もなかった昨年以上に、はじける

ような笑顔や歓声にあふれ、本来の子どもや学校の姿が戻ってきていること

の喜びと行事が持つ値打ちについて感想をいただきました。また、練習量も

限られていた中だったと思いますが、小規模校は小規模校なりの競技に一工

夫があり微笑ましかったり、大規模校は大規模校なりの迫力があったり、そ

れぞれの学校の持つ特色や良さと、それぞれの学校の地域への思いが伝わっ

てきました。中学生や高校生が母校で手伝いをしたり、競技に参加したりす

る姿も含め、地域コミュニティの大切さを実感した日になりました。このよ

うな中で、少しでも地域のつながりが大切にされ、故郷に親しみを持ち大切

に思う心が育ってほしいと思っています。 

また、全力で運動している子どもの姿を見ながら、子どもの成長につなが

る大切な場だと思いました。中学校では５月 28 日から市総体が始まりま

す。５年ぶりの生徒の応援ができる通常開催となります。 

教育委員の皆さんも小学校の巡回をありがとうございました。それぞれの

学校の運動会は、いかがだったでしょうか。また、中学総体も時間があれば

のぞいてみてください。 

 では、本日の議案は要綱の改正が１件、委員の委嘱に関する人事議案が５

件となっております。よろしくお願いします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和６年第４回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和６年第４回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和６年第４回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和６年第４回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 
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東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名人の指名 

令和６年第５回定例会会議録署名人に、星川 光代委員、石川 卓委員を

指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 私から、学校訪問について少しお話をさせていただきます。 

５月 13 日より学校訪問を始めておりますが、今年度から委員さん方に

は、委員さんの地域の学校を中心に、１校１人の出席とさせていただいてお

ります。学校の負担軽減や午前中の訪問の終了を考え、また、研究指定校と

しての研究発表会や教科研修会での授業公開、交流給食会などへの訪問をご

案内させていただくことで、このような方法に代えさせていただきました。 

学校は、昨年にも増して環境が整えられ、明るくなったのを感じる学校が

あります。改修や樹木の思い切った伐採など、教育総務課やコミュニティス

クールによる学校ボランティアのありがたさを感じております。また、学校

によっては、校舎の老朽化により修繕の必要な箇所や、近年の気象の荒れや

やまじ風などに対応するための安全性の確保などから、施設や環境整備につ

いて学校の要望も上がってくることもあるかと思います。限られた予算の中

ではありますが、順次よろしくお願いいたします。今年度の教室照明のＬＥ

Ｄ化も特に古い校舎においては大変ありがたい限りです。 

教職員については、大量退職に伴う若年層の教師の増加により二極化が生

まれています。最近よく耳にされるＺ世代の者が増えています。ある中学校

の県費教職員の平均年齢は 38.4 歳、小学校は 38歳でした。大変若返ってい

ます。様々な世代の者がいて、それぞれの良さがあり、価値観や働くことの

意識も違ってきています。それは当然のことでもありますし、その中で学校

経営をしていく難しさもあります。 

また、若年層の教師が増えたことで産休・育休取得教員が増加し臨時講師

の配置需要が増加していますが、緊急・臨時的な教師需要に対応できない現

状がありますし、採用倍率の低下など教師不足の状況が発生しています。 

日本の学校教育が世界に誇るべき成果を挙げてくることができたのは、子

どものためであればと頑張る教師の献身的な努力によるものだったと思いま

す。市内の学校においても、管理職を中心に教職員はよく頑張ってくれてい

ます。しかし、限度はあります。現在の学校現場に目を向けますと、特別な

支援が必要な児童生徒数や不登校などの児童生徒数が増加していることをは

じめ、学校現場は多様化・複雑化しています。さらに、ＡＩやビッグデータ

などの技術革新、グローバル化、少子化・人口減少など社会の変化や、一人

一台端末などの子どもの学習環境の変化を踏まえた学びの実現が求められて

います。 

学校の役割が過度に拡大していくとともに、直面する様々な課題への対応

が求められため、教員の皆さんは教育に携わる喜びを持ちつつも、疲弊もし

ている現状もあります。働きやすさと働きがいを感受できる業務改善も重要

な問題となっておりまして、本市においてもさらなる取り組みを進めている

ところです。 

皆さんも、今後の学校訪問でお気づきのことや感想などがありましたら、

この定例会などでもお聞かせいただければありがたいと思っております。よ

ろしくお願いします。私からは以上です。 

それでは、各課から事務報告をお願いします。 
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宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の２ページをご覧ください。 

 ５/12 市発足 20 周年記念式典がしこちゅ～ホールで開催され、教育委員

の皆様におかれましては、ご出席いただきありがとうございました。 

 ５/20 愛媛県へき地教育振興会理事会がにぎたつ会館で開催され、教育

長が出席されております。 

 ５/22 租税教育推進協議会総会が三島公民館で開催され、教育長が出席

されております。 

 ５/27 本日、令和６年第５回教育委員会定例会でございます。 

 ５/28 伊予三島奨学会の理事会が開催予定です。 

同日、えひめ教育の日推進会議総会及び愛媛県市町教育委員会教育長会議 

が愛媛県庁第一別館で開催され、教育長が出席される予定です。 

 ５/29 愛媛県市町教育委員会連合会理事会がリジェール松山で開催さ

れ、教育長・石川卓委員が出席予定でございます。 

 ６/５ 川之江奨学会理事会が予定されております。 

 ６/６ 愛媛県メディア教育協会総会がオンラインにて開催されますが、

教育長が出席される予定です。 

 ６/11～28 令和６年第２回四国中央市議会定例会が開催予定でございま

す。 

 ６/13 伊予三島奨学会評議員会と理事会が開催予定です。 

６/24 川之江奨学会評議員会と理事会が開催予定です。 

 ６/26 令和６年第６回教育委員会定例会を 13 時半から 401 会議室で開催

予定です。 

 ７/19 愛媛県市町教育委員会連合会総会が新居浜市で開催され、教育

長・教育委員さん出席よろしくお願いいたします。 

 ７/25 令和６年第７回教育委員会定例会を 13 時半から 401 会議室で開催

予定です。 

 学校給食ですが、５/24 令和６年度第１回食物アレルギー対応検討委員

会が開催されております。 

 ６/５ 令和６年度第１回学校給食会理事会を予定しております。 

 ６/６～７/９ 川之江小学校ほか計６校でオリンピック交流給食会を計画

しております。オリンピアンである生涯学習課の近藤楓さんを派遣いただき

まして、児童生徒と交流をしていただくという内容となっております。 

 ６/11 令和６年度学校給食会総会を予定しております。以上でございま

す。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、主なものについて資料に基

づき事務報告する。 

議案書４ページをご覧ください。 

５/10 市ＰＴＡ連合会定期総会をしこちゅ～ホールで開催しておりま

す。 

５/14 市人権教育協議会就学前・学校教育部会の第１回目の会合を開

き、８月 22 日に予定しております研修会について協議しております。 

５/16 市内県立学校人権・同和教育主任会が土居高等学校で開催されて

おります。 

５/19 先ほど教育長のお話の中にもありました、８地域において町民運
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西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

動会が開催されております。 

５/21 市内小・中学校人権・同和教育主任会（全体会）を朝日文化会館 

で開催しております。 

５/27 本日、しこちゅ～ホールで 19 時から、市人権教育協議会の総会

を予定しております。 

６/13～14 第 49 回部落解放・人権西日本夏期講座が、別府市の別府国

際コンベンションセンターほかにおいて２日間の日程で開催され、４名が

出席予定となっております。 

６/18 人権・同和教育推進者養成講座が開講しまして、11 月 18 日まで

５回の講座を開催予定です。 

６/24 新規採用・転入教職員等人権・同和教育研修会が開講し、来年１

月 14 日まで４回開講する予定としております。今年度、受講者 115 名、共

学者 61 名、合計 176 名が受講予定です。 

６/28 就学前人権・同和教育研修会をしこちゅ～ホールで開催予定で

す。300 名ほどの参加を見込んでおります。 

６/30 市ＰＴＡ連合会親善球技大会を伊予三島運動公園体育館ほかで開

催予定でございます。以上でございます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

議案書５ページをご覧ください。 

５/25 四国中央市文化協会の総会を行っております。 

６/８ 四国中央ふれあい大学講座『なかやまきんに君お笑い＆トークシ

ョー』を開催予定です。 

６/14 四国中央市文化協会役員会を開催予定です。 

６/14 第 17 回書道パフォーマンス甲子園の本選出場校の発表を行いま

す。今年度の大会には、全国 32 都府県から 109 校の応募がございました。  

これは過去２番目となる応募校の数となっており、現在、各ブロックの審

査員が映像による予選審査を行っているところになります。なお、先日の実

行委員会において正式に決定いたしましたが、復興応援枠として石川県の能

登高等学校と日本航空高等学校石川の２校については、予選審査を免除して

本選に出場していただく予定となっております。この２校を含めた 23 校が

出場予定となっております。 

６月 14 日の本戦出場校発表と演技順抽選会はＹｏｕＴｕｂｅで生配信を

行う予定となっております。 

７/28 第 17 回書道パフォーマンス甲子園本番となっております。また、

委員の皆様にもご案内させていただきますので、出席をよろしくお願いいた

します。 

続きまして、スポーツ振興につきましては、５/22 令和６年度四国中央

市スポーツ推進委員協議会総会と研修会を開催いたしました。 

５/27 2025 年に愛媛県で開催されるスポーツマスターズ大会実行委員会

設立総会及び第１回総会が松山市で開催され、合田教育管理部長が出席をし

ております。 

６/15 市発足 20 周年記念事業として、愛媛マンダリンパイレーツメモリ

アルイベントを開催予定です。 

６/16 ＦＣ今治マッチデーシティ四国中央市として、今治里山スタジア

ムで試合が行われます。試合の前には川之江高校書道部が書道パフォーマン
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山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

スを披露する予定となっております。 

６/23 市発足 20 周年記念事業としまして、第 27 回四国中央市ラグビー

スクール祭を開催いたします。 

続きまして、議案書６ページから８ページにつきましては各図書館の予定

となります。各館における蔵書点検による休館ですが、土居図書館以外は終

了しております。土居図書館は５月 31 日まで閉館予定となっております。  

各館において定例のおはなし会などのイベントが開催される予定となって

おります。 

歴史考古博物館においては、ミニ企画展として「円空仏」が６月２日まで

展示されています。 

また、暁雨館では４/28 企画展 収蔵品展「書」のオープニングイベン

トとして青柳美扇さんの書道パフォーマンスを実施いたしました。引き続

き、６月２日まで企画展が開催される予定となっております。 

６/29 庭を愛でるイベントが予定されています。以上でございます。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

それでは、議案書９ページをご覧ください。 

５/８ 第１回教務・研修・学力向上推進主任研修会では、今年度の市内

の学力向上に向けた取組について確認を行いました。 

５/13 三島東中学校を皮切りに学校訪問を開始しております。教育委員

の皆様にはご協力いただいております。ありがとうございます。５月は７

回、６月は６回、７月は６回行う予定としております。よろしくお願いいた

します。５月 30 日には、場所は中曽根小学校になろうかと思いますが、初

めて給食をいただいて午前・午後と訪問をいたします。 

５/19 小学校の運動会が行われました。先ほど教育長からもありました

が、ご参加ありがとうございました。 

５/28 こちらも先ほどお話にありましたが、中学校の総合体育大会が開

催される予定となっております。今年度は５年ぶりに生徒の応援が再開され

るなど、ほぼ通常の開催となっております。 

６/11 学校保健協会総会・給食会総会が開催予定となっております。 

６/18 四国中央市教科等研究会（中学校）を予定しております。今年度

も小学校と中学校と日程を分けて行うようにしております。中学校は６月、

小学校は９月 18日に開催予定となっております。 

５/21 四国中央市少年育成センター運営協議会を開催しております。 

６/５ 東予地区広域補導連絡協議会第１回代表委員会が開催予定となっ

ております。 

６/７ 四国中央市少年補導委員連絡協議会総会が開催予定となっており

ます。 

６/21 愛媛県少年補導委員連絡協議会総会が開催予定となっておりま

す。 

６/27 令和６年度四国中央市の子どもを育てる市民会議が開催予定とな

っております。 

７/13 市町少年補導委員【ブロック別】東予地区研修大会が新居浜市で

開催される予定となっております。以上でございます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書９ページにお戻りください。 
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

５/７ Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体にご案内をいただき、Ｇｏｏｇｌ 

ｅ Ｌｅａｄｅｒ Ｓｅｒｉｅｓというセミナーに参加をしてまいりまし

た。初日は甲府市や奈良県など先進的な自治体の事例の紹介、２日目は埼玉

県戸田東小・中学校の授業の視察等を行ってまいりました。戸田東小・中学

校は年間 100 回以上の視察を受け入れている学校で、日本でもトップクラス

の先進的なＩＣＴ教育を実践されている学校でして、大変参考になる授業で

ございました。 

 ５/９ 日本最大の教育分野の展示会であるＥＤＩＸ東京において登壇の

機会をいただきまして、文部科学省ＧＩＧＡＳｔｕＤＸ推進チームの平井奉

子氏や奈良教育大学の小﨑誠二准教授とともに登壇させていただき、当市の

事例を紹介させていただきました。 

５/22 小中学校情報化推進委員会を開催し、４月５月に東京でセミナー 

等に参加した内容をご報告したほか、本市の課題等について委員の間で協議

をさせていただきました。 

 ５/23 新宮小中学校特認校事業でお世話になっている愛媛大学、松山大

学ほか訪問をさせていただきました。 

５/24 新規採用教職員ＩＣＴ研修として、株式会社ＬｏｉＬｏの協力を

得ましてロイロノート研修会を行っております。 

５/31 新宮小中学校特認校事業でお世話になっている徳島大学を訪問す

る予定でございます。 

６/７ 東京大学生産技術研究所オープンキャンパスに参加してまいりま

す。こちらの研究所ではビッグデータの研究をされており、本市出身の合田

和生教授がご活躍されております。年末に訪問した際にご案内をいただきま

したので、今回の訪問につながっております。 

また、同日、記載はございませんが、徳島県の教育長がいらっしゃった徳

島県東みよし町立昼間小学校の公開授業が行われますので、本市から先生を

派遣する予定としております。 

６/10 愛媛大学紙産業イノベーションセンターの内村浩美教授のご協力

を得て、新宮小中学校の公開授業を行う予定です。６年生を対象に、市内の

６年生を募集し、公開授業をさせていただきます。今年度、紙産業イノベー

ションセンターのご協力を得て、新宮小中学校では６回ほど講座を開催する

予定でございます。 

６/15 大阪で開催されるＮｅｗ Ｅｄｕｃａｔｉｏｎ Ｅｘｐｏという 

教育セミナーに参加いたします。 

６/17 ２回目の小中学校情報化推進委員会を予定しております。  

７/20 ジュニアＩＣＴリーダー研修につきまして、今年度も各学校から

２名ずつ計 52 名のジュニアＩＣＴリーダーを選出しておりまして、Ｇｏｏ

ｇｌｅの協力を得ながら活動を進めていきたいと思っております。 

 ７/30～31 教職員夏季ＩＣＴ研修を予定しております。 

 お手元にチエルマガジンという冊子をお配りさせていただいております。

寒川小学校の事例も掲載されておりますので、またご覧いただければと思い

ます。以上でございます。 

 

只今の報告について、意見質問等がないか問う。 

 

特になし。 
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東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 事 

 本日の議案は６件となっております。 

議案第 31 号「四国中央市学校給食費等支援補助金交付要綱の一部を改正

する告示について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 31号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 31号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

これまでは食物アレルギーの方のみ対象ということで、今回、食物アレル

ギーの方に加えて、その他の特別な配慮又は管理を要する疾病を有する人を

対象に加えているということですが、具体的にどういった事例があるのでし

ょうか。それと、食物アレルギーの方は確か６名くらいおられたと思うので

すが、今回対象を広げたことによって対象者がどのくらいになるのか教えて

ください。 

 

正式な申請については、いま面談も実施しながら受け付けているところで

すが、その中で栄養管理が必要な疾病、それから、指定難病を有している児

童１名と生徒１名について、面談の中で相談がありまして、いずれも栄養管

理が必要で完全弁当持参対応ということになります。その２名ですが、正式

な申請については、今受け付けているという段階でございます。見込みとし

ては、その２名を含みまして、小学生５名、中学生５名の計 10 名を見込ん

でおります。 

 

それともう１点教えていただきたいのですが、第４条の単価の改正のとこ

ろなんですが、全ての給食の提供を受けない場合は、前回 16 円アップして

296 円になったということで、第４条第２項の牛乳のみの提供を受ける場合

が 228 円に改正されているんですが、以前との単価差を見たら牛乳が１と２

の差が 63円と今度 68円になっているということは、牛乳の単価が５円上が

ったということだと思うのですが、前回の改定の根拠としては現状の単価に

物価上昇率をかけて計算しているので、牛乳の部分も増額分は見込まれてい

ると思うんですが、16 円のうちの５円は牛乳にもっていかれるということ

で、残った 11 円で食材や調味料の物価上昇に十分対応できるのかどうか。

全体の予算枠が大きいのである程度やりくりは出来ると思うんですが、今夏

の対応で必要な摂取カロリーが担保できるのかどうか教えてください。 

 

今回、消費者物価指数が前回の改定時から 5.4％上がったことによりまし

て、小学校も中学校も４月１日から 16 円上げております。牛乳はこの要綱

を最初に制定したときは１本 63 円でして、昨年度末までに段階的に２円あ

まり上昇いたしましたが、その都度改定して支援額を減らすということはあ

えてしておりません。 

今回の改正にあたりまして、４月１日からも牛乳が３円上がっておりまし

て、この３円と令和５年度中に上がった２円を足した５円について牛乳の単

価を上げたということになっております。令和５年 12 月に物価上昇に対応

するため、市から物価上昇分ということで、280 円にさらにプラス 16 円、

320 円にもプラス 16 円した単価で給食を実施しておりまして、今回急に牛

乳の単価が５円上がったというわけではなくて、今のところは対応可能と考
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宮下教育総務課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

えております。ただ、物価は今後も上昇する見込みと言われておりますの

で、注視して必要な予算対応をしてまいりたいと考えております。昨年も一

昨年も年度途中で上げさせていただいておりますので、そういった状況が続

けば同じような対応をさせていただきたいと考えております。 

 

他に、意見・質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 31 号「四国中央市学校給食費等支援補助金交

付要綱の一部を改正する告示について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 32 号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱について」を

上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 32号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 32号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 32 号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱に

ついて」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 33 号「四国中央市教育支援委員会委員の委嘱及び任命に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 33号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 33号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 33 号「四国中央市教育支援委員会委員の委嘱

及び任命について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 34 号「四国中央市教科書採択委員会研究委員の委嘱につ

いて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 34号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 34号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 34 号「四国中央市教科書採択委員会研究委員

の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。    

続いて、議案第 35 号「四国中央市小中学校教育情報化推進委員会委員の

委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 
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鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

 

議案第 35号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 35号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 35 号「四国中央市小中学校教育情報化推進委

員会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 36 号「四国中央市部活動地域移行検討委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 36号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 36号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 36 号「四国中央市部活動地域移行検討委員の

委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

その他について、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、令和６年第６回教育委員会定例会を令和６年６月 26 日（水曜日） 

午後１時 30 分から、四国中央市庁４階 401 会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時８分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

教育委員会会議録署名人 

 

 

 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 
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                  会議録作成者 教育総務課  

 


